

# La Fundación Buesa dice que la banda intenta «justificar sus fechorías»

❑❑ E. C.

**BILBAO.** La Fundación Fernando Buesa quiso enviar ayer «a ETA un mensaje de futuro, ya que en unos días va a declarar su fin», y consideró que «está a tiempo de proclamar que es ilegítimo el uso de la violencia para conseguir objetivos políticos, que recurrir a ella fue un error que causó un daño injusto e irreparable, y que requiere la petición de perdón a todas las víctimas sin distinciones».

La Fundación, a través de un comunicado, se refirió al último comunicado de ETA y al anuncio de su

próxima desaparición, para apuntar que «llegan dolorosamente tarde, después de más de 850 asesinados y millares de heridos, extorsionados y amenazados». A su juicio, ETA ha buscado «contentar a todos». A las víctimas con el perdón a unas «y el respeto a otras», «a su mundo justificando su actuación» por la existencia del conflicto, a la sociedad vasca «con el compromiso de no repetición» y a sus presos y huidos, «pretendiendo dar, a la vez, una justificación a sus fechorías y proporcionar argumentos para la obtención de beneficios penitenciarios».